

Le temps de l'administration du bromure, les moyens qui multiplient l'action de l'agent thérapeutique en diminuant ses inconvénients ont une grande importance.

Le bromure de strontium, ou encore, le bromure de sodium sont les bromures de choix administrés selon la méthode métatrophique de MM. Chs Richet et E. Toulouse.

Les doses quotidiennes seront deux ou trois fois moins élevées que les doses auxquelles on a coutume de recourir.

Il vaut mieux fractionner les doses et les donner au milieu du repas en conseillant de faire 4 repas par jour. Le bromure s'éliminant vite son action ne va guère au-delà de 5 à 6 heures.

Si les attaques sont nocturnes, il vaut mieux donner une pleine dose au coucher, et répéter 3 ou 4 heures plus tard, si faire se peut. Contre les attaques nocturnes les doses aux quatre repas ont peu d'influence.

Le bromure ainsi administré à petites doses, 1 à 2 grammes (15 à 30 grains) quotidiennement, donnera des effets plus satisfaisants que de très fortes doses à condition toutefois de ne pas l'administrer seul.

Pour obtenir ces résultats il faudra associer à la médication antispasmodique une médication tonique qui rehaussera les effets de la première.

L'hydrothérapie, les bains salés, les frictions sèches, la douche statique, le massage et surtout les injections (à petites doses) de solutions salines concentrées doivent être mis sur un pied d'égalité avec la médication bromurée et sont tout aussi nécessaires qu'elle.

Les injections salines concentrées (phosphate de soude ou chlorure de sodium à 4 pour 100), renforcent le ton du cœur, relèvent la pression sanguine, favorisent l'élimination et permettent de n'employer que de faibles doses de bromure. Ces injections, règle générale, améliorent d'une manière évidente le caractère et l'état mental des comitiaux. C'est le contraire qui arrive avec le bromure de potassium à hautes doses.

On triomphera de l'haleine bromurée, des troubles digestifs et des éruptions, par un régime convenable associé aux lavages de l'estomac et de l'intestin. Quelques cuillerées de la potion de Rivière aideront à venir à bout de l'haleine bromurée.

Potion de Rivière (Codex).

I. Bicarbonate de potasse 1 à 2 grammes (15 à 30 grains).

Eau... .. 60 grammes (2 onces).

II. Acide citrique... .. 2 grammes (30 grains).

Eau... .. 60 grammes (2 onces).

Pour boire, mêlez dans un verre une cuillerée de chacune de ces potions ou donnez une cuillerée de la potion I et une cuillerée de la potion II.

H. HERVIEUX.

Le traitement de la lithiase biliaire, par MM. A. GILBERT et L. FOURNIER.

NATURE DE LA LITHIASÉ BILIAIRE.

La lithiase biliaire est, dans la généralité des cas, le résultat d'une action